
Ofício nº 188/23
Assunto: Resposta à solicitação

Belo Horizonte, 10 de abril de 2023

Ilma Vereadora do Município de Jaíba, Sra Leiliane Pereira dos Santos
Soares,

Venho por meio deste, cordialmente, informar que já inserimos nos
registros do gabinete a solicitação de destinação de recursos, via emenda
parlamentar ao orçamento do Estado, feita por Vossa Senhoria, para atender a
demanda da Escola Estadual Núcleo Habitacional I, de Jaíba.

Aproveito para informar que conforme a normatização do sistema de
emendas individuais de caráter impositivo, as indicações parlamentares a
serem executadas em 2023 são aquelas previstas na legislação orçamentária
votada no ano anterior - 2022.

Assim, tendo em vista que o nosso mandato na Assembleia Legislativa
de Minas Gerais se iniciou em fevereiro deste ano, a possibilidade de
inserirmos emendas só se abrirá no segundo semestre, por ocasião do
processo de elaboração do orçamento de 2024.

Solicito, portanto, que se mantenha em contato com a minha equipe e,
em tempo oportuno, reitere seu interesse no repasse. Comprometo-me a não
poupar esforços na tentativa de atender o pleito realizado.

Na oportunidade, agradecemos a confiança e informamos que as portas
de nosso gabinete seguem abertas para o atendimento das demandas trazidas
pela nobre vereadora, cuja parceria é para nós motivo de honra.

Atenciosamente,

_____________________________________
Lohanna

Deputada Estadual

À Senhora Leiliane Pereira dos Santos Soares
Vereadora de Jaíba
Av. Valdomiro Cardoso De Sá, 102-256
Jaíba /MG


